

Île d'Or

5 Pièces
140 m²
Réf. VP6-209
639 000 €

St Palais sur Mer
Maison à vendre (17420)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En exclusivité, Royan Ile d'Oléron Sothebys International Realty vous présente une charmante maison de caractère, idéalement située à seulement 500 mètres de la plage du Platin et à 1,2 kilomètre du centre de Saint-Palais. Nichée dans un quartier paisible, cette authentique longère en pierre d'une superficie habitable de 128 mètres carrés saura vous séduire, tout comme son vaste terrain constructible de plus de 1000 mètres carrés. Dès votre entrée dans la maison, vous serez accueilli par de superbes carreaux de ciment au sol. À droite de l'entrée, vous découvrirez un salon doté d'une magnifique ...

Exclusively, Royan Ile d'Oléron Sothebys International Realty presents to you a charming house of character, ideally located just 500 meters from Platin beach and 1.2 kilometers from the center of Saint-Palais. Nestled in a peaceful area, this authentic stone farmhouse with a living area of 128 square meters will seduce you, as will its vast building plot of more than 1000 square meters. As soon as you enter the house, you will be greeted by stunning cement tiles on the floor. To the right of the entrance, you will discover a living room with a magnificent fireplace, as well as an adjoining ...

ROYAN ILE D'OLÉRON SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

42, rue Gambetta - 17000 LA ROCHELLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

